

ODECABE prévoit plus de 700 tests de contrôle de dopage à Barranquilla



BARRANQUILLA 2018

XXIII JUEGOS DEPORTIVOS
CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE

La Havane, 19 juillet, (RHC).- L'ODECABE, l'Organisation Sportive de l'Amérique Centrale et des Caraïbes prévoit plus de 700 tests de contrôle anti-dopage pendant les Jeux de Barranquilla qui viennent de démarrer.

Les prises des échantillons vont commencer par les gagnants des médailles d'or mais elles incluront les médailles d'argent et de bronze, s'il le faut.

Ceux qui battent des records feront également l'objet de ce genre de tests mais d'autres sportifs seront choisis au hasard.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/167299-odecabe-prevoit-plus-de-700-tests-de-contrôle-de-dopage-a-barranquilla>



Radio Habana Cuba